

HUMAS

Silaturahmi bersama Para Tokoh Masyarakat oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Mar 19, 2024 - 15:23



Silaturahmi bersama Para Tokoh Masyarakat oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Polres Sukabumi Polda Jabar - Kabar baik datang dari kepolisian wilayah

Sukabumi! Hari ini, Aipda Auliya, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Polsek Ciracap, Polres Sukabumi, menjalankan misi penting dengan menggelar silaturahmi kepada tokoh-tokoh masyarakat setempat. Dalam pertemuan yang penuh kehangatan itu, Aipda Auliya tidak hanya menegaskan kehadiran Polri sebagai mitra setia masyarakat, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang menjadi perhatian bersama.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Aipda Auliya, yang didukung oleh perintah langsung dari Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo melalui Kapolsek Ciracap, IPTU Dudung, menyoroti berbagai isu keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Dengan penuh semangat, Aipda Auliya menyampaikan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

Tidak hanya sebagai penegak hukum, Aipda Auliya juga memperlihatkan peran aktifnya sebagai jembatan antara polisi dan warga. Ia mendengarkan dengan seksama berbagai masukan dan aspirasi dari tokoh-tokoh masyarakat yang hadir, serta memastikan bahwa setiap permasalahan yang disampaikan akan ditindaklanjuti secara profesional oleh pihak kepolisian.

Pertemuan ini tidak hanya menjadi momentum untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, tetapi juga sebagai wujud nyata dari komitmen Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat lokal. Dengan sikap terbuka dan proaktif, Aipda Auliya dan rekan-rekannya di Polsek Ciracap siap bertindak dalam menghadapi berbagai tantangan demi kebaikan bersama.

Diharapkan, silaturahmi yang dilakukan oleh Aipda Auliya ini tidak hanya menjadi acara sekadar formalitas, tetapi juga benar-benar membawa dampak positif bagi peningkatan keamanan dan kenyamanan hidup masyarakat di wilayah Ciracap. Bersama-sama, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera.